

Botschaft Nr. 853

23. Februar 2015

Ich bitte euch dringlichst ein Zeichen zu setzen,
in Liebe zu Meinem Sohn und in Frieden!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Bitte sage den Kindern der Welt heute das Folgende:

Es ist wichtig, dass ihr standhaltet gegen das Böse und betet, Meine Kinder!

Das Böse hält Einzug in alle Bereiche eures täglichen Lebens, und immer mehr wird es toleriert, und das, Meine geliebten Kinder, kann nicht sein!

Ihr werdet untergehen in Mord und Schandtaten, in Skrupellosigkeit und Gewalt, wenn ihr nicht betet und friedlich ein -mehrere- Zeichen setzt!

Ihr müsst euch erheben für die, die schon so großes Leid erfahren, und nicht tatenlos zusehen -oder wegsehen- nach dem Motto "das geht mich nichts an"!

Steht auf und erhebt eure Stimme für die leidenden Kinder Meines Sohnes, denn sie werden "geschändet" bei lebendigem Leib und müssen skrupelloseste Taten an sich und ihren Kindern ergehen lassen!

Erhebt euch und steht auf für sie!

Macht aufmerksam und setzt friedvoll ein -mehrere- Zeichen, denn **nur ihr könnt etwas verändern**, diese Kinder haben längst alle menschlichen Rechte verloren!

Steht auf und bewegt etwas!

Ich liebe und Ich danke euch.

Seht nicht weiter zu, als könntet ihr nichts tun, und seht vor allem nicht einfach weg! Diese Menschen sind auf euch ALLE angewiesen, denn wenn sich niemand erhebt, wird ihnen weiter größtes Leiden zugefügt! Amen.

Ich bitte euch dringlichst ein Zeichen zu setzen, in Liebe zu Meinem Sohn und in Frieden. Keine Hetzjagden, keine Bosheiten.

Betet, Meine Kinder, denn euer Gebet hält gegen die böse Macht an. Amen.

Eure Mutter im Himmel, voller Tränen und Schmerz um die leidenden Kinder Meines Sohnes. Amen.